

XPOS

Setelah Berikan Pengarahan Di Koramil 21/Bulukerto, Dandim Beserta Rombongan Sempatkan Nikmati Wisata Alam

Pardal Riyanto - SURAKARTA.XPOS.CO.ID

Jan 11, 2023 - 11:02



WONOGIRI – Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, S.I.P., bersama dengan Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIX Dim Wonogiri Ny. Joy Deny Octavianto kembali memberikan pengarahan kepada Prajurit dan Persit Koramil jajaran.

Rabu (11/1/23), kunjungan kerja yang dilakukan dengan mendatangi Makoramil 21/Bulukerto. Kedatangan Dandim beserta rombongan disambut langsung oleh Forkopincam setempat yakni Camat Djuwarijah, Danramil Kapten Arm Yadiman

dan Kapolsek AKP Sandiya serta seluruh personil Koramil beserta Persit Kartika Candra Kirana Ranting 22/Bulukerto.

Dalam arahannya Dandim meminta kepada para jajarannya agar selalu menjalin sinergi dan kerjasama dengan instansi terkait lainnya agar tercipta komunikasi dan hubungan yang harmonis diwilayah binaan masing-masing, serta melaksanakan tugas dengan baik dan ikhlas, demi kemajuan satuan Kodim Wonogiri.

Selain itu Dandim juga berpesan agar seluruh Prajurit selalu mempedomani sapta marga, sumpah prajurit, 8 wajib TNI dan 5 kemampuan ter, selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dan menjaga kesehatan serta kekompakan antara pimpinan dan anggota.

Diakhir arahannya, Letkol Inf Deny memberikan penekanan agar menghindari segala bentuk pelanggaran, karena selain dapat merugikan pribadi, juga dapat merugikan keluarga dan satuan.

Selesai memberikan pengarahan, Dandim bersama Ketua Persit dengan didampingi Danramil Kapten Arm Yadiman, menyempatkan waktu untuk mengunjungi wisata alam Goa Resi yang berada di Dusun Nglarangan, Desa Conto.

Saat memasuki area Goa Resi, udaranya sejuk dan ada tetesan air dari atas goa. Obyek wisata ini selain menyediakan tempat makan, tempat ibadah, spot foto juga ada kolam renang. Dandim beserta Ketua Persit pun tampak cukup puas menikmati keindahan alam dan suasana yang masih alami di Goa Resi,

(Arda 72).